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L’Ufficio del Sindaco

IL SINDACO

Giuseppe Andreoli

Un altro anno è trascorso e di nuovo ho il piacere di incontrarVi  grazie alle  pagine di questo giornalino. 
Dicembre è tempo di bilanci, bilanci relativi alla attività svolta, agli obbiettivi raggiunti, ai patti rispettati, 
ma soprattutto è tempo di valutare l’impegno e la coerenza che hanno guidato l’operare 
dell’Amministrazione. Il clima nazionale e internazionale ha pesantemente inøuito sulle possibilità 
concreteconcrete di azione per le amministrazioni locali e quindi anche per il nostro Comune; in maniera 
costante e direi quasi addirittura crescente, sono stati imposti tagli alle spese e soprattutto tagli ai 
trasferimenti obbligando i Comuni a mantenere  il proprio livello di servizi alla collettività con sempre 
meno risorse. La nostra Amministrazione, nel rispetto del proprio programma, ha voluto assicurare ai 
cittadini il mantenimento dell’offerta dei servizi, sempre al massimo livello, sempre attenti alle esigenze  
dei più deboli, sempre propositivi sia in campo sociale che culturale. Qualche osservatore potrà far 
notarenotare che non si è provveduto alla realizzazione di quelle opere che avevamo indicato  fra gli obbiettivi 
da raggiungere; è vero, il settore lavori pubblici ha subito una notevole contrazione garantendo comunque 
sempre il decoro e la sicurezza del paese. Posta di fronte ad una scelta,  l’Amministrazione ha voluto 
sacriöcare alcuni di quegli obbiettivi certamente di maggior ed immediato impatto visivo, preferendo 
convogliare le risorse rimaste a settori più vicini alle persone, maggiormente rispondenti a necessità 
primarie quali l’assistenza, la scuola, la cultura, il sociale nel suo signiöcato più ampio e più nobile. E’ di questi 
giorni la notizia che il Governo ha reintrodotto l’imposta sulla prima casa, un obbligo al quale i
Comuni non possono sottrarsi. Ancora una volta sono proprio i Comuni ad essere in prima linea, a 
doversi confrontare direttamente con il cittadino imponendogli di fatto un nuovo onere, a svolgere 
il ruolo dell’esattore insaziabile. Anche in questo caso la nostra Amministrazione si è posta come 
impegno la massima tutela dei cittadini e, pur obbligata a reintrodurre l’imposta sulla prima casa, 
cercherà in tutti i modi di contenere il prelievo soprattutto in riferimento a famiglie e soggetti più 
deboli. Ancor di più tengo a sottolineare che l’introito derivante da questa nuova imposta verrà
destinato principalmente a önanziare i servizi per il cittadino, assicurandone così la continuità e 
magari anche l’implementazione; al centro del nostro operare vogliamo insomma mettere il 
cittadino e le sue priorità, anche a scapito della realizzazione di opere infrastrutturali di certo 
maggiormente visibili, ma la cui realizzazione passa in secondo piano di fronte alla necessità di 
assicurare ai cittadini un “buon vivere” a qualunque fascia di età appartengano.
Scelte le nostre, che offro alla vostra valutazione, ma che credo possano trovare un largo 
consenso in quanto ispirate unicamente dalla volontà di assicurare ai cittadini di Rodengo 
Saiano il massimo benessere possibile  nella situazione attuale. Il cammino ön qui svolto 
non è stato certo semplice, ma sono orgoglioso di poterlo deönire coerente con i principi 
che ci hanno motivati ön dall’inizio, impegno e trasparenza al servizio della comunità.

Auspicando che il futuro possa essere meno difficile
auguro a ciascuno di Voi un Natale di tranquillità e serenità  

Sindaco Giuseppe Andreoli



Orario di ricevimento:
Lunedì dalle 17:00 alle 19:00

Mercoledì dalle 17:00 alle 18:30
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Servizi Sociali e Politiche Giovanili
Assessore Arturo Albertini

E’ trascorso un altro intenso anno amministrativo  e l’assessorato ai servizi sociali e politiche giovanili 
vuole doverosamente offrire una sintesi dei principali eventi che hanno caratterizzato l’attività, per un 
diritto di informazione dei nostri concittadini. Evidenzio anzitutto  che l’intera giunta, ben consapevole 
dell’importanza che riveste questo settore per la nostra  comunità,  ha stanziato risorse che hanno  
consentito di mantenere livelli molto elevati  per diverse aree di intervento. 

GREST ESTIVI
Nell’ambitoNell’ambito dei giovani sono stati confermati gli interventi per la realizzazione dei grest delle tre 
parrocchie che hanno visto la partecipazione di oltre 340 ragazzi. Il contributo önanziario 
dell’amministrazione e la collaborazione di numerosi volontari, ai quali rivolgiamo un grazie sincero, 
hanno consentito ai tre “don” di contenere la retta di partecipazione  agevolando cosi tante famiglie,  
specialmente quelle con entrambi  i genitori lavoratori.

STUDIARE PAGA
PerPer valorizzare forme positive di espressione  nei giovani,  stimolandone la crescita come 
futuri cittadini attenti e responsabili, sono stati conferiti 58 assegni a studenti di terza media e 
delle  scuole superiori che, per l’anno 2009/2010, si sono contraddistinti nell’impegno 
ottenendo una votazione di otto, nove e dieci. La cerimonia di consegna del premio è 
avvenuta nella sala civica San Salvatore alla presenza dei  parenti in una serata allietata dalla 
musica degli allievi dell’Accademia dei Suoni.  Il riconoscimento   verrà ripetuto nel mese di 
dicembre relativamente all’anno scolastico 2010/2011.   

Bambini del Grest  (Estate 2011)

Studenti premiati per il loro 
impegno dello scorso anno



Servizi Sociali

OGNI UOMO SANO E’ UN MALATO 
CHE NON SA DI ESSERLO 
(dr. Knock)
PerPer dare un signiöcato più incisivo agli ideali dei 
giovani sensibilizzandoli all’importanza del sangue, 
che è un bene prezioso che salva vite umane,  l’AVIS 
di Rodengo Saiano e l’assessorato hanno organizzato, 
con successo superiore alle attese, una serata che ha 
portato conseguentemente numerosi nuovi giovani 
donatori a scoprire l’utilità e l’importanza di questo 
nobile gesto.nobile gesto.

Volantino sponsorizzato dal Comune di Rodengo per 
sensibilizzare la popolazione 

www.rodengosaiano.net

NELLA BATTAGLIA
DELLA VITA
MAI NESSUNO SCAMPA
ComeCome avvenuto negli anni 
precedenti, per sostenere la lotta 
contro la öbrosi cistica e 
coadiuvando nell’organizzazione il 
comitato locale dei genitori dei 
bambini ammalati,  l’assessorato ha 
önanziato la realizzazione  della 16° 
edizioneedizione delle tre serate beneöche 
per la raccolta dei fondi da destinare 
alla ricerca.
Somme  devolute all’Associazione 
Lombarda Fibrosi Cistica per il 
centro di supporto di Brescia della 
clinica pediatrica spedali civili.  

4



Politiche Giovanili

IL PONTE UNISCE LE RIVE
MA NON CHIEDE ALLE RIVE DI AVVICINARSI                                                                                                                                       

InIn primavera si è concluso il  gemellaggio fra gli alunni delle classi terze della scuola media locale e di un 
collège  Francese. Il progetto  nella prima fase ha visto avviare tra gli alunni la corrispondenza via e-mail 
per conoscere reciprocamente le  famiglie, hobby, interessi, territorio; la seconda fase ha portato 98 
alunni di Rodengo Saiano  a Lione dal 17 al 19 marzo; nell’ultima fase 29 alunni francesi, accompagnati da 
tre insegnanti, sono giunti nel nostro paese ed ospitati dalle famiglie degli alunni.  La permanenza si è 
protratta dal 28 marzo al 2 aprile, è stata caratterizzata da diverse attività mirate all’accoglienza e allo 
svilupposviluppo dell’amicizia nonché alla conoscenza del territorio, compresa la bella Abbazia Olivetana, 
coinvolgendo tutti  gli alunni delle classi terze.
 

L’assessorato alle politiche giovanili ha contribuito alla realizzazione  del gemellaggio 
organizzando una cerimonia di benvenuto presso l’auditorium San Salvatore alla presenza del 
Vice Sindaco e degli assessori. Successivamente, gli alunni sono stati accompagnati alla cantina 
Mirabella per seguire le fasi del  processo di imbottigliamento; visita che si è conclusa con un 
inaspettato e gradito spuntino. A seguire hanno potuto trascorrere piacevoli momenti  all’aria 
aperta, complice la giornata soleggiata,  presso la cascina Benedetta dove hanno visitato anche  
le stalle del bestiame  e visto, forse per la prima volta, la lavorazione delle mozzarelle.  Un grazie 
sincerosincero ai titolari delle due realtà imprenditoriali per la disponibilità e la calorosa accoglienza.

Momenti della cerimonia di accoglimentoTour col trattore offerto ai ragazzi.

Ragazzi che imparano come 
lavorare la mozzarella

Organizzatori della gita scolastica.

www.rodengosaiano.net5



IMPARARE GIOCANDO
E’E’ stato confermato il doposcuola “Ciranda” nelle 
giornate di martedì e giovedì  dove  i bambini delle 
scuole elementari possono trascorrere il tempo 
imparando e giocando, stando con i loro coetanei, 
trovare risposte a dubbi e incertezze di tipo scolastico, 
anziché, come emerso dal confronto con insegnanti, 
trascorrere il tempo per strada quando non sono a 
scuola.scuola. Per i bambini non italiani “Ciranda” si è rivelato 
un laboratorio di alfabetizzazione che ha riportato 
miglioramenti anche sul piano scolastico. 

Momenti della cerimonia di consegna

Politiche Giovanili

NEL NIDO SI STA BENE,
MA ARRIVA IL MOMENTO DI SPICCARE IL VOLO. 
LaLa scuola primaria e i genitori  degli alunni, al termine dell’anno scolastico dello scorso giugno, hanno 
organizzato la tradizionale festa di congedo  con piacevoli giochi di ogni tipo. In questo contesto,  
l’assessore alle politiche giovanili  ha riunito nella sala consigliare tutti gli alunni delle classi quinte  per  
consegnare un ricordo dei piacevoli momenti vissuti nei cinque anni coi compagni e maestri  e come 
gesto di ricompensa  per l’impegno dimostrato nell’apprendimento. La cerimonia di consegna è 
avvenuta  alla presenza anche dei genitori ed è stata l’occasione per stimolare l’impegno scolastico degli 
alunni, ringraziare il corpo docente per l’apporto professionale ed augurare a tutti buone vacanze.alunni, ringraziare il corpo docente per l’apporto professionale ed augurare a tutti buone vacanze.

LA VERA ESSENZA
DELLA CONOSCENZA ,
UNA VOLTA CHE
LA SI POSSIEDE,
STA NELL’USARLA 
PensandoPensando al tema della genitorialità e 

al mondo degli adolescenti,  abbiamo 
organizzato incontri che: 
-- possano essere occasione di stimolo 
e confronto  per i genitori sul tema 
delle sostanze stupefacenti con 
l’intento di chiarire l’evoluzione del 
fenomeno e le sue modiöcazioni negli 
ultimi anni;  
-- intendano approfondire alcuni 
aspetti culturali in termini di consumi, 
percezioni, conoscenza ed esperienze 
dei giovani rispetto a questo tema, 
mettendole a confronto con le 
preoccupazioni e l’approccio del 
mondo adulto; 
- possano dare voce alle 
preoccupazioni ed ansie dei 
genitori impegnati nell’ 
accompagnare i ögli a 
diventare grandi; 
-- costituiscano un percorso 
formativo sul rapporto tra 
baristi e fasce giovanili 
riguardante il tema del 
consumo di alcool, 
condividendo strumenti che 
possano essere di aiuto per 
superare situazioni concrete.superare situazioni concrete.

(Confucio)
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Servizi Sociali

DOPO UN ANNO DI RIPOSO  . . . 
SERVE UN PERIODO DI VACANZA

PerPer gli anziani  sono stati organizzati  sulla riviera adriatica nei mesi di giugno e settembre,  
due soggiorni marini della durata di  15 giorni ciascuno. Il prezzo conveniente, rapportato al 
confort dell’hotel che è situato in riva al mare, ha fatto  registrare rispettivamente  65 e 45 
partecipanti. In passato il soggiorno di settembre aveva come meta Manerba del Garda ma 
la scarsa adesione ha suggerito, a seguito anche di speciöche richieste, di sostituirlo con un 
secondo soggiorno marino. Le condizioni atmosferiche favorevoli  hanno contribuito ad 
allietare entrambi  i soggiorni e la foto del gruppo conferma il benessere e la soddisfazione  
deidei nostri concittadini accompagnati dal signor Mario Pelucchi.  A metà soggiorno il gruppo 
ha avuto la visita dell’assessore Albertini accompagnato dal sindaco Andreoli.  
La partecipazione  ai soggiorni di alcuni  ospiti è stata possibile grazie ad un contributo 
dell’amministrazione poiché le loro condizioni economiche, certiöcate dall’ ISEE, non 
avrebbero diversamente potuto permetterla.

Foto di gruppo relativo al soggiorno presso Hotel Majestic di Igea Marina



LA CURA DEL CORPO
PER SENTIRSI BENE
Per mantenersi in perfetta forma, numerosi anziani partecipano ai corsi di ginnastica in 
piscina e a due corsi in palestra, organizzati dall’assessorato, che si tengono presso la scuola 
elementare nelle mattine di martedì  e giovedì  e presso  la scuola media nei pomeriggi di 
lunedì e venerdì. Vi stupirete scorgendo alcuni  concittadini ultraottantenni. 
Forza, la partecipazione è aperta a tutti e la palestra è spaziosa!Forza, la partecipazione è aperta a tutti e la palestra è spaziosa!

Sotto:  Omaggio øoreale offerto alle ballerine
A Sinistra  (in alto):  durante il corso di ginnastica
A Sinistra (in basso): il gruppo di anziani partecipanti

Servizi Sociali

E DOPO LA VACANZA AL MARE ...
NelNel mese di ottobre non è mancato il consueto pranzo dei non più giovani e dei volontari 
dell’associazione pensionati presso il ristorante Abbazia, che ha visto la partecipazione di un centinaio di 
concittadini. E’ stata l’occasione di rivederci insieme e trascorrere una bella giornata di festa gustando i 
piatti della cucina bresciana, con musica e danze. Dopo il pranzo, oltre alla lotteria con molti premi offerti 
dai commercianti ed  imprenditori locali, ha trovato spazio anche la consegna di un omaggio øoreale alle 
esperte  ballerine Teresina  Casari e  Pierina  Gavazzi  per i loro 90 e passa anni.  Auguri!!!!!!

8www.rodengosaiano.net
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Servizi Sociali

                                           VOLONTARI SI DIVENTA ,
MA LO SI ERA GIA’

AiAi volontari dell’Associazione Anziani e Pensionati è stato consegnato un nuovo veicolo Fiat Doblò 
attrezzato per il trasporto di disabili ed anziani, a seguito di un progetto  attivato dall’assessorato 
Servizi Sociali in collaborazione con Mobilità Gratuita e che è stato possibile realizzare grazie alla 
generosità di numerosi imprenditori del paese. La cerimonia di consegna al presidente 
dell’associazione Lino Bonetti, con il taglio del nastro, è avvenuta nella bella cornice della sala San 
Salvatore alla presenza del sindaco Giuseppe Andreoli, dell’assessore Arturo Albertini, del 
vicesindaco e di altri amministratori, del parroco don Angelo che ha benedetto l’automezzo e 
ovviamenteovviamente degli imprenditori che hanno ricevuto dall’amministrazione un attestato di adesione. Il 
nuovo automezzo  permette all’associazione anziani e pensionati di svolgere nel migliore dei modi 
un’ importante azione per la nostra comunità grazie al costante impegno di numerosissimi  
volontari. 

Gruppo degli imprenditori 
che hanno contribuito alla 
realizzazione del progetto

Inaugurazione del nuovo 
veicolo adibito al trasporto di 

disabili e anziani



Servizi Sociali e Politiche Giovanili

CHIEDI UNA MANCIATA DI FARINA A CHI HA GRANO
E TI METTERA’ ALLA PORTA
L’areaL’area famiglia/anziani  registra la conferma dell’erogazione di numerosi  contributi per le spese di 
riscaldamento a nuclei bisognosi, la fornitura di pasti caldi agli anziani, l’assistenza domiciliare tramite 
personale del comune e di personale ASA  esterno, l’erogazione di contributi  ai disoccupati/cassaintegrati 
colpiti dalla crisi economica in atto, di contributi a sostegno del pagamento degli affitti, alla 
regolarizzazione delle badanti. 

LA VERA LUCE NON E’ DIETRO L’ANGOLO, MA DI FIANCO A TE, 
BASTA SAPERSI GIRARE DALLA PARTE GIUSTA
L’areaL’area disabili rappresenta una voce importante e vasta degli interventi e non c’è spazio per un elenco 
completo  che va dall’assistenza domiciliare educativa con fruitori adulti e alunni con assistenza ad 
personam alle scuole (si registra un incremento da 17 a 21 alunne rispetto allo scorso anno), compresa 
quella dei grest estivi; dai trasporti per la frequenza dei corsi di acquaticità e musicoterapia, agli 
incentivi motivazionali per tirocini occupazionali; dai sostegni economici straordinari a servizi 
socio-educativi, all’acquisto di materiali speciöci a sostegno di attività didattiche e socializzanti; 
dall’interventodall’intervento  educativo a favore di minore audio leso ad attività di ippoterapia per sei bambini; dalle 
terapie di riabilitazione musicoterapia e logopedia in acqua ai progetti socializzanti per gli alunni della 
scuola primaria e secondaria; dall’inserimento disabile in centro residenziale all’inserimento di 
persone  presso servizi diurni disabili.

LA PAURA E’ FATTA DI POLVERE
IlIl permanere della grave crisi economica- önanziaria ormai nota a tutti, che caratterizza mezza 
Europa e che ha come conseguenza la riduzione delle entrate di oneri di urbanizzazione, 
associata ai tagli delle entrate statali, porteranno un peggioramento ai conti Comunali. Ciò  
induce la giunta a fare profonde riøessioni per affrontare l’immediato futuro; ossia  stabilire  quali 
saranno gli interventi a cui non potranno essere inevitabilmente  mantenuti  gli elevati livelli  sin 
qui garantiti e  per quali aree si dovrà richiedere una partecipazione agli utenti usufruitori.
CertamenteCertamente l’amministrazione cercherà  tutte le soluzioni  che consentano di gravare  il meno 
possibile sulle fasce più deboli e indifese.
 
GRAZIE
Concludo esprimendo un sincero ringraziamento alle collaboratrici dell’ufficio servizi sociali 
(Marisa, Elisa, Adele, Rosaria, Wilma, Elena e Laura) che consentono, con il loro costante 
impegno e serietà professionale, la realizzazione di tutte le iniziative a favore dei cittadini.

www.rodengosaiano.net

ASSESSORE AI SERVIZI SOCIALI E ALLE 

POLITICHE GIOVAVANILI

Arturo Albertini
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Vetrina delle Associazioni

ASSOCIAZIONE AMICI  DELL’ABBAZIA
DalDal punto di vista architettonico l’Abbazia è uno dei più bei monumenti del nord Italia; ricco di 
opere d’arte e dotato di una struttura stupenda, negli anni 60 si trovava in uno stato di degrado 
causato sia dalle ingiurie del tempo, sia dall’incuria, sia dal pessimo uso che ne era stato fatto. Il 9 
febbraio 1969 fecero ingresso nell’Abbazia di Rodengo i monaci olivetani, dalla quale erano stati 
allontanati nel 1797. Nel 1978 un gruppo di persone amiche si riunì, con il beneplacito della 
Comunità Olivetana, costruendo l’Associazione “Amici dell’Abbazia” con sede presso l’Abbazia 
stessa, e dandosi un proprio statuto.
L’articoloL’articolo 3 dello statuto recita: “L’Associazione si propone la tutela del patrimonio artistico, 
storico, religioso dell’Abbazia di Rodengo, considerata l’importanza che ha avuto, che ha tuttora 
ed avrà in futuro soprattutto da un punto di vista artistico come complesso monumentale e come 
contenitore di notevoli opere d’arte, favorendone il completamento del restauro  e la 
conservazione senza öne di lucro”.
L’articolo 4 dello statuto recita: “Ogni iniziativa ed attività da svolgere all’interno dell’Abbazia è 
subordinata al preventivo accordo con il superiore pro-tempore della Comunità Olivetana”.

L’Associazione che ha sempre 
affiancato i monaci è formata dai 
seguenti organi:

a – L’assemblea dei Soci
b – Il Consiglio direttivo
c – Il Collegio dei Revisori Conti 

L’assembleaL’assemblea dei Soci è formata dagli 
iscritti alla associazione e si riunisce 
almeno una volta l’anno.

Il Consiglio direttivo è composto da 9 
membri che eleggono al loro interno il 
Presidente, il Vicepresidente, il 
Segretario tesoriere.

IlIl Collegio dei Revisori dei conti è 
composto da 3 membri effettivi più 2 
membri supplenti. 

Attualmente sono in carica:
TITA Alessandro (Presidente) – MASPERONI Guglielmina (Vicepresidente)
LEONE Renato (Segretario tesoriere)
ARCHETTI Giovanni – BIGLIONE Raimondo – BRAGHINI Lucia - CAVADINI Arnaldo – 
FEROLDI Pietro – TITA Pierluigi – ZORZI Ezio (Consiglieri)
DOTTI Franco – GELFI Ferruccio – PICCINELLI Martino – RANDAZZO Antonio (Revisori)

DonDon Alfonso SERAFINI superiore pro-tempore dell’Abbazia è, per statuto, presidente 
onorario. I precedenti Presidenti sono stati il Prof. Franco Feroldi e l’Ing. Sandro 
Molinari.



Molte sono le opere e le iniziative promosse in questi anni grazie alla fattiva collaborazione della 
popolazione di Rodengo Saiano e al contributo di varie persone  prevalentemente di Brescia.
Vi è stato inoltre in questi anni una presenza attiva di molte istituzioni civili (Comune di Rodengo Saiano) 
e religiose locali e provinciali. L’Associazione è stata sempre affiancata dagli istituti di credito locali e non 
e da vari altri enti quali Rotary, Lions, Soroptimist, Cinefotoclub di Brescia sempre con la collaborazione 
della Sovrintendenza ai Beni Architettonici di Brescia e Provincia.
Importantissima è stata inoltre la presenza attiva nei confronti dell’Abbazia da parte di gruppi quali Avis.Importantissima è stata inoltre la presenza attiva nei confronti dell’Abbazia da parte di gruppi quali Avis.
Ricordiamo inoltre che l’Associazione con il fattivo contributo dell’Ateneo di Brescia dell’Università 
Cattolica Statale e della Camera di Commercio ha promosso importanti pubblicazioni riguardanti 
prevalentemente la storia dell’Abbazia e il territorio della Franciacorta e una serie di conferenze tematiche 
di natura artistica, culturale e religiosa.

Fra le pubblicazioni più signiöcative ricordiamo:
- I quaderni dell’Abbazia arrivati al n° 7 
- Lattanzio Gambara a Rodengo (Prof. Piervirgilio Begni Redona)
- La forza dell’archivio (Trascrizione del diario Camassei, monaco olivetano di Santa Francesca Romana in 
Brescia, integrato da note e commenti della Dr.ssa Laria e presentato dal Prof. Gabriele Archetti)
-- San Nicolò di Rodengo: un monastero di Franciacorta tra Cluny e Monteoliveto (a cura di Piervirgilio Begni 
Redona e Rossana Prestini con vari scritti tra cui quello del Prof. Don Giorgio Picasso)

Fra le conferenze ricordiamo:
- Una serie di interventi riguardanti “ scienza e fede” che partendo dai tempi greco romani è 
arrivata nell’arco di quattro-cinque anni ai tempi moderni, sviluppati  soprattutto da Don 
Roberto Nardin e dal Prof. Gianenrico Manzoni.
-- La promozione della giornata dei Tridui (lunedì antecedente la quaresima ) che rientra 
nell’ambito delle iniziative promosse dalla Parrocchia di San Faustino (già monastero 
benedettino) in occasione della festività dei Santi Patroni della città di Brescia.
Si ricorda che i Tridui nella zona sono di antica tradizione monastica, presumibilmente risalente 
al XVI secolo, che oggi viene perpetuata dal Parroco Don Simone Telch, che si avvale di una 
antica compagnia di giovani di Rodengo per l’allestimento di questa “macchina”.
-- La presentazione del volume “ il monachesimo in Valle Camonica”, curata dal Dott. Giuseppe 
Camadini, dal Prof. Gianmaria Varanini, dal Prof. Gabriele Archetti.
Sono state inoltre promosse e sostenute anche con altri Enti iniziative volte alla ristrutturazione 
e al miglioramento dell’Abbazia stessa (ripristino del passo carraio sul lato sud, in 
collaborazione col Comune di Rodengo).
VaVa ricordata come ultima iniziative in ordine di tempo la realizzazione, con l’interessamento del 
Museo Diocesano cittadino, di un quadro del pittore Zaven Karapetian  in occasione del primo 
anniversario della santiöcazione del fondatore della Comunità Olivetana Bernardo Tolomei. 
L’opera è stata benedetta dall’Abate emerito della Congregazione benedettina di Monteoliveto 
Maggiore don Michelangelo Tiribilli.

Vetrina delle Associazioni

Molto è stato fatto e molto c’è ancora da fare. L’Associazione Amici dell’Abbazia, che conta 
circa 250 iscritti, spera con il suo operato di continuare a sensibilizzare tutti coloro che 
vorranno impegnarsi per la valorizzazione religiosa e culturale del Monastero, monumento 
che, oltre a racchiudere i ricordi di molti Rodenghesi, rappresenta un bene degno di essere 
conosciuto e stimato ben oltre i limiti territoriali.
Il fattivo rapporto con il Comune di Rodengo Saiano e di tutta la popolazione risulterà 
sempre più importante per il mantenimento e il miglioramento dell’Abbazia Olivetana.

www.rodengosaiano.net 12



13 www.rodengosaiano.net

Vetrina delle Associazioni

40° Avis
Sabato 10 settembre si è svolta la manifestazione del 40° della fondazione dell’Associazione Volontari 
Italiani Sangue (AVIS) di Rodengo Saiano. Una importante tappa di questa realtà presente sul territorio 
che l’Amministrazione Comunale non mancherà di tenere in considerazione per l’importante servizio 
che offre alla comunità non solo di Rodengo Saiano.

Solidarietà nell’Amicizia
AncheAnche quest’anno, nel solco della tradizione solidaristica verso coloro che nel mondo vivono in 
condizioni meno abbienti, l’Amministrazione di Rodengo Saiano ha aderito all’iniziativa della 
“Associazione di solidarietà nell’Amicizia” per il sostentamento degli alunni del “Centro Sociale 
Padre Ottorino Marcolini Scuola Paolo VI°” di Ciudat Guayana Venezuela. Nell’occasione, in 
ossequio alla visita del Vescovo di Maracaibo S. E. Ubaldo Santana, l’Amministrazione Comunale 
ha donato in segno di amicizia la medaglia dell’80° dell’unità dei comuni di Rodengo e di Saiano.



Assessore Diego Meneghello

- Possibilità di ridurre le tasse e le imposte perché fatte pagare a tutti equamente in base alla capacità di ognuno
- Poter reperire risorse per offrire ai cittadini servizi comunali grazie all’allargamento della base imponibile 
- Possibilità di programmare correttamente le spese comunali grazie a un corretto monitoraggio delle entrate

IL CONDONO SUI TRIBUTI LOCALI

www.rodengosaiano.net 14



La situazione Finanziaria del Nostro Comune

Debito Complessivo  Debito Rodengo Saiano  Debito medio comuni Lombardia

Non sono preoccupanti i debiti in quanto tali, 
preoccupa il contesto nel quale si sono accumulati 

TUTTI GLI SFORZI SONO RIVOLTI A RIDURRE UN DEBITO SCONCERTANTE: ALLA DATA 
DEL 31/12/2009 IL DEBITO DI RODENGO SAIANO ERA PIÙ DEL DOPPIO DEL DEBITO 

MEDIO DEI COMUNI LOMBARDI

www.rodengosaiano.net15



ASSESSORE AL BILANCIO

Diego Meneghello

Questi anni di sacriöcio ci permetteranno di instaurare un 
nuovo circolo virtuoso nella gestione del nostro bilancio

www.rodengosaiano.net 16
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Orario di ricevimento su appuntamento:
Lunedì dalle 10:00 alle 12:00 e dalle 17:00 alle 18:00

Venerdì dalle 10:00 alle 12:00

17 www.rodengosaiano.net

Urbanistica, Edilizia e Lavori Pubblici

NUOVO LOCALE PER LA MENSA DELLA SCUOLA MEDIA
Nell’ottica di migliorare il servizio di mensa per la Scuola Primaria di Secondo Grado l’Amministrazione 
ha approvato il progetto per trasformare l’attuale servizio dalla modalità “monoporzione 
preconfezionata” con un servizio di “scodellamento” in modo da poter migliorare la qualità del pasto.
Il servizio che si intende attivare è  già  in uso con soddisfazione presso la Scuola Primaria di Primo Grado. 
PerPer poter procedere ad attivare tale modalità di somministrazione si dovrà realizzare un locale idoneo da 
destinare agli operatori del servizio di ristorazione per procedere alla formazione del pasto per gli alunni.
Nel mese di settembre sono state concordate con l’ASL di competenza le caratteristiche da garantire a 
tali ambienti  sulle quali è stato predisposto il  progetto approvato dalla giunta comunale.
A brevissimo si procederà con l’inizio dei lavori che non dovranno creare disturbo alle attività scolastiche.

Assessore Ramona Raffaelli

COMPLETAMENTO PISTA CICLABILE  
IN LOCALITA’ CANTARANA

NelNel mese di Ottobre sono stati completati i lavori sulla 
pista ciclabile che, transitando a lato del torrente 
Gandovere, collega il centro abitato con Valzina e 
Cantarana. Tali lavori, consistenti nella posa di due ponti 
in legno e nella formazione di una pista ciclabile a lato 
strada, si sono resi necessari in quanto il tracciato 
originario della pista ciclabile transitava in area soggetta 
a a fenomeni franosi che non garantivano adeguata 
sicurezza. L’onere per la costruzione di tale variante è 
stato assunto dalla Coop. Sociale IS.PA.RO nell’ambito 
della convenzione per la gestione della Cascina ex 
Damiani e annesso frantoio.

RIQUALIFICAZIONE STRADALE DI VIA SALVI E VIA BILINE
Con i lavori di completamento della segnaletica stradale, verticale ed orizzontale e delle opere a 
verde sono stati completati i lavori di riqualiöcazione stradale di via Salvi e di via Biline iniziati  
nella primavera del 2011.
I lavori eseguiti sono stati, tra l’altro, la ricalibrazione della sede stradale, il rifacimento e 
l’adeguamento alla norme in materia di abbattimento delle barriere architettoniche dei 
marciapiedi e dei percorsi pedonali, la formazione di nuovi parcheggi a servizio delle 
abitazioni, delle attività commerciali e dei poliambulatori.
Inoltre per via Biline è stato realizzato un tratto di pista ciclo-pedonale nell’ottica del 
completamento dei percorsi intercomunali e per meglio servire i poliambulatori e la 
residenza per anziani.
La riqualiöcazione è stata condotta nell’ottica di un miglioramento dei
  percorsi ciclo-pedonali a servizio degli utenti ed a seguito di uno studio per la mitigazione 
e il controllo del traffico stradale.



Al  termine della procedura di gara è risultata 
aggiudicataria del servizio, appunto,  la Coop. GENESI  
che già gestiva la struttura.
IlIl criterio di aggiudicazione adottato è stato quello 
dell’offerta economicamente più vantaggiosa e 
pertanto, per volontà dell’amministrazione, non solo 
legato a criteri puramente economici, cioè alla retta da 
applicare all’ospite della struttura, ma anche alla qualità 
della proposta che doveva essere migliorativa rispetto a 
quanto richiesto.
InIn particolare la Coop. Genesi gestirà per 25 anni la Casa 
di Riposo e il Centro Diurno per Anziani garantendo gli 
standard previsti per legge oltre ad un parametro 
personale/ospiti superiore a quanto richiesto dalle 
normative; inoltre introdurrà una serie di sistemi di 
rilevazione della qualità del servizio quale una maggiore 
rappresentanza dei parenti con incontri assembleari e 
singoli. singoli. 
La qualità del servizio sarà garantita inoltre dallo 
svolgimento del servizio di mensa, di lavanderia, di 
pulizia e di manutenzione, svolti direttamente  da 
personale interno alla struttura.

Residenza Sanitaria Assistenziale
“Tilde e Luigi Colosio”

Urbanistica, Edilizia e Lavori Pubblici

L’AMPLIAMENTO DELLA
RESIDENZA SANITARIA ASSISTENZIALE
“TILDE E LUIGI COLOSIO”
Al öne di potenziare e migliorare i servizi offerti dalla residenza per anziani “Tilde e Luigi Colosio”, il 
nostro comune ha stipulato una convenzione per la realizzazione di un moderno ediöcio che ospiterà  
10 nuovi  posti letto “di sollievo” e una struttura per malati terminali per altri 10 posti letto.
IlIl nuovo ediöcio verrà realizzato su due livelli  adottando soluzioni impiantistiche ed edilizie mirate al 
contenimento dei consumi energetici e sarà speciöco ed indipendente dalla  struttura esistente ma 
collegato alla stessa. La Cooperativa Genesi che si farà carico dell’opera realizzerà inoltre un impianto 
per la produzione di energia elettrica fotovoltaica di 95 Kwp e riqualiöcherà l’area esterna.

Lo scorso mese di giugno, infatti, scadeva la 
convenzione che regolava la gestione della 
Residenza Sanitaria assistenziale da parte 
della cooperativa sociale Genesi, pertanto 
nel mese di marzo sono state avviate le 
procedure di gara mediante avviso di 
manifestazione di volontà, pubblicato nelle 
formeforme di legge previste. A tale avviso hanno 
risposto 12 operatori che sono poi stati 
invitati alla procedura negoziata per 
l’affidamento della gestione in concessione 
della RSA “Tilde e Luigi Colosio”.
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Il nuovo stabilimento della Protezione Civile durante i lavori di costruzione

Urbanistica, Edilizia e Lavori Pubblici

UNA NUOVA SEDE PER IL GRUPPO VOLONTARI
 PROTEZIONE CIVILE FRANCIACORTA

Il Comune di Rodengo Saiano intende sostenere la Protezione Civile, per il ruolo sociale fondamentale e 
irrinunciabile che presta per i nostri cittadini. Il nostro paese ha sino ad ora messo a disposizione del 
Gruppo Volontari Protezione Civile Franciacorta un immobile in via Ponte Cingoli, ricevuto in locazione, 
quale sede per le attività condotte dall’associazione e per il ricovero dei relativi mezzi di trasporto. 
AA seguito di una recente permuta con un’impresa locale, alla quale è stata ceduta come contropartita 
un’area ediöcabile produttiva, il Comune è entrato in possesso di un capannone artigianale nella zona 
industriale di via Provinciale, in località Moie (a sud della Tangenziale Brescia Iseo, vicino all’Outlet 
Franciacorta): una buona occasione secondo l'Amministrazione per dotare la Protezione Civile di una 
nuova sede, certamente più adeguata in termini di dimensioni e di funzionalità, nonchè più vantaggiosa 
economicamente per le casse del Comune, che potrà risparmiare il canone annuo di affitto 
dell’immobile.
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ASSESSORE ALL’URBANISTICA EDILIZIA E LAVORI PUBBLICI
con la collaborazione dell’ufficio tecnico

Ramona Raffaelli

Il contratto di comodato è stato opportunamente calibrato in funzione delle effettive necessità della 
Protezione Civile. L’unità principale viene concessa per un periodo di 6+6 anni, mentre per la 
secondaria si scende a tre anni: l’unità più piccola deve infatti assolvere ad un bisogno temporaneo, 
nell’attesa che, secondo le attuali previsioni, il Gruppo realizzi a propria cura e spese una zona 
soppalcata nell’unità principale, destinata ad ospitare ulteriori locali di servizio.
SiamoSiamo orgogliosi della nuova struttura comunale messa a disposizione di questa importante 
associazione; era infatti un dovere, per il nostro paese, garantire un luogo appropriato ai volontari che 
si impegnano con tanta dedizione a tale attività.

Urbanistica, Edilizia e Lavori Pubblici

Il capannone in questione, concesso in comodato d’uso al Gruppo, è suddiviso in due unità, ognuna delle 
quali dotata di uno spazio esterno esclusivo.
LaLa principale di esse, affacciata ad est sui piazzali del citato insediamento produttivo, ha una superöcie di 
circa 600 metri quadrati e dispone di locali per uffici e servizi igienici. Analoghe dotazioni ma dimensioni 
approssimativamente dimezzate ha l’unità secondaria, cui si accede ad ovest dalla strada vicinale del 
Borbone; accanto ad essa si trova una saletta con ingresso autonomo, che l’amministrazione ha 
mantenuto a propria disposizione per altre attività ancora in fase progettuale. Le due porzioni del 
capannone verranno rese comunicanti internamente a cura e spese dell’associazione.
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Orario di ricevimento:
Lunedì dalle 09:00 alle 11:00 su appuntamento
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Cultura
Assessore Paolo Egidio Gelö

CULTURA, UNA RISORSA “VIVA” PER TUTTA LA NOSTRA COMUNITA’
L’intensaL’intensa attività che l’Assessorato alla cultura ha portato avanti quest’anno nasce da una profonda 
convinzione: la cultura non è, e deve essere quella “cosa” un po’ fumosa e per pochi intimi, staccata 
dalla realtà e chiusa in se stessa che a volte ci viene maldestramente presentata. Al contrario, la 
certezza è che la cultura sia non solo un bene a disposizione dell’intera comunità, ma rappresenti a 
buon diritto uno strumento in grado di costruire qualcosa di positivo e di concreto per tutto il nostro 
paese e per il suo futuro. 

E’ stata questa la solida base di partenza del nutrito programma che ci siamo divertiti 
(perché proprio questo è stato lo spirito con il quale abbiamo portato avanti i nostri 
sforzi) a presentare a tutta Rodengo Saiano. Senza dubbio l’anno che stiamo per 
salutare è stato caratterizzato dalle molteplici iniziative (comprese anche attività 
innovative e particolari come la riuscita caccia al tesoro notturna) che hanno 
accompagnato il centocinquantesimo anniversario dell’unità d’Italia, ma, al tempo 
stesso, celebrazioni così importanti non hanno riempito e completato le nostre 
manifestazioni.manifestazioni. In effetti ci siamo dedicati a scoprire con grande curiosità diversi generi, 
se così possiamo deönirli, della cultura.  Grazie anche alla possibilità di usufruire di una 
struttura di grande prestigio come l’auditorium S. Salvatore (senza dimenticare, 
naturalmente, le altre realtà a disposizione della nostra comunità), siamo passati in 
questo viaggio che è riuscito a coinvolgere tante persone dalla musica (come non 
ricordare a tal proposito il concerto delle arpe nella nuova chiesa di Padergnone, i 
concerti estivi o lo splendido spettacolo eseguito dall’orchestra Terroni?) al teatro 
(comprese proposte innovative e all’avanguardia). (comprese proposte innovative e all’avanguardia). 
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Cultura

In questo lungo itinerario abbiamo voluto inserire altri momenti importanti come gli incontri con gli 
autori, approfondendo al tempo stesso tematiche che ci aiutano a riøettere in una società come la nostra 
che troppo spesso non ha neppure il tempo di rallentare per pensare. Sono stati così graditi ospiti a Ro-
dengo Saiano personaggi di indubbio prestigio, che ci hanno guidato in questioni di costante interesse 
come la pazzia dell’uomo, ad esempio, che ci ha portato ad analizzare i grandi errori di un passato più o 
meno lontano da noi per fare in modo che il nostro futuro possa essere migliore. E proprio a proposito di 
futurofuturo mi piace sottolineare anche le proposte che abbiamo realizzato per i più giovani (oltre che per 
quelli che bambini lo sono rimasti al di là di quello che dice la carta d’identità…). A tal proposito abbiamo 
messo in programma diverse iniziative (dal canto delle cicale a tanti altri esempi) che sono state guidate 
da un unico ölo conduttore comune. Quello, fondamentale, di riferirsi direttamente ai nostri bambini, ai 
nostri ragazzi e più in generale a tutti quelli che saranno gli adulti del domani. Un messaggio che ha cerca-
to di catturare il loro interesse e di trasmettere, soprattutto, un invito a porre alla base della loro crescita 
quei valori e quegli ideali di cui, proprio come ci ha insegnato questo centocinquantesimo anniversario 
dell’unità d’Italia, l’essere umano non può fare  a meno. 

Il bilancio della biblioteca comunale ‘Antonino Caponnetto’ è sempre in attivo: il numero di prestiti 
dell’anno 2011 rilevati ad oggi supera i 16.000 (nel 2002 i volumi prestati furono 8257), mentre i 
testi e il materiale multimediale a disposizione dell’utenza superano ormai le 22.000 unità.
ConCon l’adesione alla Rete Bibliotecaria Bresciana (RBB), la rete delle biblioteche comunali e non della 
provincia di Brescia, gli utenti della biblioteca possono accedere, attraverso il prestito 
interbibliotecario, ad una catalogo che dispone di più di tre milioni e mezzo di documenti, anche 
fuori edizione, irreperibili altrove, richiedendo il testo (o ölm, o cd musicale) desiderato per poterlo 
ottenere nell’arco di pochi giorni, con la consueta gratuità di servizio. Le attività che la biblioteca 
mette in atto con le realtà territoriali sono numerose, dalla collaborazione attiva con tutte le scuole 
deldel paese con l’intento di avvicinare i bambini e i ragazzi al piacere della lettura e agli strumenti 
d’informazione, alla creazione di un gruppo di lettura per adulti che, a più di un anno dalla sua 
costituzione, continua a riscuotere successo tra i partecipanti. Gli iscritti allo stesso gruppo sono 
lettori che si ritrovano periodicamente in biblioteca, una volta al mese circa, con il desiderio di 
scambiare opinioni, suggerimenti, consigli sulle proprie letture e discutere del libro del mese, 
sorteggiato via-via tra le proposte dei componenti. Attualmente il gruppo di lettura ‘Libramente’ 
sta concentrando la sua attenzione sulla riscoperta dei cosiddetti classici letterari, 
otto-novecenteschi. Libro del mese di novembre, il tenebroso Dracula di Bram Stoker. otto-novecenteschi. Libro del mese di novembre, il tenebroso Dracula di Bram Stoker. 

INFORMAZIONI DALLA NOSTRA BIBLIOTECA

Una novità importante per tutti gli iscritti alla biblioteca è la possibilità di essere abilitati 
all’accesso a MediaLibraryOnLine (MLOL), nuovo portale acquisito anche dalla RBB 
presso il quale si può consultare gratuitamente materiale digitale di diverso tipo, dagli 
e-book ai quotidiani (Corriere della Sera e Bresciaoggi in tutte le loro parti, ad esempio), 
dagli audiolibri alle risorse musicali. Per poterne usufruire è sufficiente essere iscritti alla 
biblioteca e chiedere al bibliotecario di essere abilitati attraverso un semplice indirizzo di 
posta elettronica. La biblioteca comunale è stata oggetto di recente riqualiöcazione degli 
spazispazi grazie ad una vivace tinteggiatura delle pareti e prossimamente verrà dotata di 
nuove sedie colorate. Si coglie l’occasione per comunicare anche che la consueta 
rassegna del Sistema bibliotecario Sud Ovest Bresciano Un libro, per piacere! ha già 
stabilito la serata assegnata alla biblioteca di Rodengo Saiano, össata per venerdì 30 
marzo 2012, presso l’auditorium San Salvatore. Si tratta di uno spettacolo con letture e 
musica dal vivo ad opera di Flora Zanetti: Emozioni. La canzone italiana d’autore degli 
anni ’70. Vi aspettiamo numerosi!



Sport e Tempo Libero
Assessore Paolo Egidio Gelö

Orario di ricevimento:
Lunedì dalle 09:00 alle 11:00 su appuntamento

Giochi d’acqua organizzati
per i bambini

Foto di gruppo 
insieme ai premiati 
della manifestazione

www.rodengosaiano.net

LO SPORT INSEGNA A UNIRE LE FORZE DI TUTTI
PER SUPERARE LE DIFFICOLTA’

SiamoSiamo ormai giunti alla conclusione di un anno che per lo sport a Rodengo Saiano è stato di particolare 
signiöcato. In effetti anche questo settore, come è capitato per tutti quelli della nostra vita quotidiana, 
ha dovuto fare i conti con la pesante crisi di questo periodo. Una situazione senza dubbio difficile, che a 
volte ha richiesto scelte anche molto delicate, ma che, al tempo stesso, non ha spinto le nostre società e 
tutti gli appassionati ad alzare bandiera bianca in segno di resa. In questo senso mi piace sottolineare 
come un esempio quanto mai signiöcativo la “Festa dello sport” che si è tenuta anche quest’anno. Sono 
venutivenuti meno i contributi degli sponsor che gli anni scorsi garantivano sicurezza e anche il nostro 
assessorato non ha potuto elargire le cifre del passato. Nonostante questo, le diverse associazioni si sono 
rimboccate le maniche e hanno dato vita a quella che ritengo la più bella “Festa dello sport” di questi 
ultimi anni. La passione, l’impegno personale e la voglia di collaborare hanno reso speciale questa 
edizione 2011, trasmettendo un esempio prezioso a tutti noi e alle diverse realtà del paese. Il movimento 
sportivo a Rodengo Saiano non si è comunque esaurito solo e soltanto nelle giornate della festa. 
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Sport e Tempo Libero

Al contrario, in questi dodici mesi abbiamo avuto un’ulteriore conferma (anche se, a dire il 
vero, non ce n’era affatto bisogno) che la nostra comunità è attiva con passione e grande 
dedizione in tutte le discipline, passando con la stessa volontà da quelle più famose e 
celebrate a quelle che erroneamente vengono deönite attività minori. In questo senso mi 
piace cogliere questa occasione per ringraziare personalmente tutti coloro che con il loro 
impegno e la loro disponibilità consentono a tanti sport di far proseguire il loro cammino nel 
nostro paese, un apporto che diventa ancora più importante perché coinvolge tanti giovani 
e e li aiuta nella loro crescita. Ritengo che questo sia uno dei doni più preziosi dello sport, un 
tesoro che va ben al di là della vittoria, che può arrivare o meno, e che rappresenta il cuore 
che non deve mai mancare dell’attività sportiva. Proprio questa convinzione ci ha spinto a 
cercare di offrire un sostegno ed una condivisione costante a tutte le persone che hanno 
camminato in questa direzione. E’ quasi superøuo aggiungere che avremmo voluto fare e, 
soprattutto, dare di più, ma abbiamo cercato ogni giorno di dare il massimo con le risorse a 
nostra disposizione. In questo senso, accanto ad un gesto che ritengo di grande signiöcato 
comecome la intitolazione del Centro Sportivo ad una ögura encomiabile come Gino Parzani, 
mi sembra doveroso ricordare le iniziative che abbiamo rivolto alla crescita degli operatori 
sportivi. Manifestazioni come queste e la stretta collaborazione che si è venuta a consolidare 
tra le associazioni del paese e l’amministrazione comunale costituiscono le qualità preziose 
che fanno vincere lo sport a Rodengo Saiano.

Cerimonia di intitolazione del Centro Sportivo Comunale a “Gino Parzani”
concittadino che si è distinto nel campo sociale ed umanitario.

Uomo di grande cultura, poeta dialettale, amante di tutte le discipline sportive
ed inoltre instancabile organizzatore di eventi sociali, solidali, culturali e sportivi. 

 ASSESSORE ALLO SPORT
E TEMPO LIBERO
Paolo Egidio Gelö
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Pubblica Istruzione

NESSUN TAGLIO PER
LA PUBBLICA ISTRUZIONE, ANZI…

“piano di diritto e dovere allo studio”

SEMPRE PIU’ TECNOLOGIA NELLE NOSTRE SCUOLE
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Pubblica Istruzione

L’OPEN DAY
Giornata dell’orientamento

L’orientamento e la continuità scolastica sono momenti importanti per i ragazzi che affrontano il 
passaggio dalla scuola media alla scuola secondaria superiore: si tratta di scegliere la scuola che 
meglio dovrà formare la persona perché possa “essere” un adulto maturo piuttosto che “fare” un 
lavoro che riempia la vita di soddisfazioni.
ProprioProprio in quest’ottica la nostra amministrazione intende assicurare il massimo impegno. Perciò la 
dirigenza scolastica e l’amministrazione comunale hanno messo a disposizione gli spazi e le risorse 
tanto umane quanto economiche per garantire nel nostro comune la realizzazione del campus di 
orientamento “Conoscere bene per scegliere meglio”. Si tratta di momenti di confronto tra docenti dei 
due ordini di scuola e di spazi informativi in cui gli alunni con i loro genitori possono trovare un aiuto 
nella scelta del nuovo percorso scolastico, anche alla luce della riforma. Si tratta di una iniziativa 
importante normalmente realizzata in paesi molto più grandi del nostro, quali Salò, Lumezzane, 
Chiari,Chiari, Desenzano, Montichiari, Brescia e Orzinuovi.  Tutti noi, amministratori e cittadini, non 
possiamo fare altro che ringraziare la presidenza dell’istituto comprensivo per l’impegno profuso 
anche quest’anno.
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Per dare il giusto sostegno al commercio presente nel nostro paese, anche per il 
prossimo futuro ci si avvarrà della collaborazione della società SAEF specializzata nella 
ricerca, consulenza e relativo supporto tecnico in relazione ai bandi e contributi messi 
a disposizione dalla Regione e/o altri enti.
TuttoTutto questo nell’ambito del “Distretto diffuso del commercio” a suo tempo promosso 
in sinergia dai comuni di Gussago, Cellatica e Rodengo Saiano. Per il prossimo anno si 
cercherà la massima collaborazione dei commercianti per organizzare un momento di 
incontro che sia si l’occasione per promuovere i prodotti ma anche l’opportunità di 
promozione del nostro territorio.
Per qualsiasi esigenza relativa al commercio un operatore è a disposizione presso 
l’ufficio ragioneria del comune tutti i mercoledì e giovedì dalle ore 9 alle ore 12.

NON SOLO VENDITORE/COMPRATORE MA SOSTEGNO 
AL RAPPORTO UMANO

ViceSindaco Ivano Venni

Orario di ricevimento:
Martedì dalle 10:00 alle 12:00 su appuntamento

www.rodengosaiano.net

Ambiente, Sicurezza e Commercio

IL NUOVO SISTEMA DI GESTIONE
DEL SERVIZIO RACCOLTA RIFIUTI
Allo scopo di raggiungere maggiori livelli di raccolta differenziata mantenendo comunque 
l’attuale servizio “porta a porta” verrà introdotto il sistema del conferimento dell’umido (in 
pratica gli scarti della cucina) con il posizionamento di cassonetti stradali di colore marrone 
dotati di 2 aperture con sportellino.
Nell’ambitoNell’ambito della raccolta indifferenziata (i cassonetti grigi) sarà modiöcato il sistema di 
raccolta riöuti solidi urbani (RSU) mediante l’introduzione di cassonetti con calotta 
volumetrica apribile solo con chiave elettronica a disposizione dei residenti per il controllo 
quantitativo del conferimento.
Rimarranno le attuali postazioni (n. 6) per la raccolta differenziata di carta/cartone, vetro e 
lattine, imballaggi di plastica, provvedendo alla riqualiöcazione delle postazioni stesse.
VerràVerrà inoltre istituito il nuovo servizio di raccolta domiciliare dei riöuti ingombranti (divani, 
armadi, televisori, frigoriferi, ecc.). Il nuovo servizio sarà effettuato il  4° martedì del mese con 
prenotazione presso un numero verde (gratuito). L’azienda che si occuperà dello 
smaltimento dei riöuti si è impegnata a fornire (a costo zero per il nostro comune) i 
contenitori necessari a garantire il servizio di igiene urbana nell’ambito delle manifestazioni 
organizzate e patrocinate dal comune. Per supportare l’organizzazione di questa nuova 
gestione, sarà istituito un numero verde disponibile dal lunedì al venerdì, dalle 8 alle 12, per 
fornirefornire informazioni e fare segnalazioni su eventuali disservizi in materia di recupero, 
riciclaggio e raccolta differenziata. Sarà curata la distribuzione di materiale informativo con 
sensibilizzazione e informazione sul tema “raccolta differenziata e rispetto per l’ambiente” 
diretto a tutti i cittadini con particolare attenzione alle scuole elementari e medie inferiori.



SICUREZZA E PREVENZIONE, UN DIRITTO PER I CITTADINI 
Nella ricerca della sempre più crescente e legittima domanda di sicurezza, stiamo portando a 
termine un accordo di collaborazione che avremo modo di presentare nei prossimi mesi tra la 
polizia locale, un corpo di vigilanza privata e la protezione civile.
Pensiamo di poterci avvalere di un servizio coordinato tra queste tre realtà al öne di garantire un 
controllo a 360° per 24ore al giorno e su tutto il territorio comunale.
In tal senso verrà anche ampliata la 
già indispensabile e preziosissima 
opera svolta dai carabinieri di 
Gussago e Gardone Val Trompia a 
cui va un sincero ringraziamento a 
nome di tutti i cittadini. 

Ambiente, Sicurezza e Commercio

VICESINDACO

Ivano Venni

ORTOPARCO
UnUn terreno pubblico, la voglia di alcune persone del paese di “fare verde”, la disponibilità del 
Comune ad assecondare tale voglia, nasce così l’Ortoparco di Rodengo Saiano, un'area di cinque-
mila metri quadrati (a est di via Brescia, in fondo al vicolo di fronte allo svincolo per Concesio) gesti-
ta dai cittadini con l’obiettivo di realizzare un piccolo polmone verde e degli orti civici. L’Ortoparco 
è stato inaugurato il 20 novembre con la festa degli alberi, in occasione della quale una cinquantina 
di ragazzi hanno piantato, con l’aiuto dei genitori, una cinquantina di giovani alberi nella nuova 
area naturale. I cittadini interessati all'assegnazione di un orto o semplicemente disposti a coccola-
re gli alberi nella loro crescita possono rivolgersi al comitato che ha sottoscritto la convenzione con 
il Comune per fare richiesta di assegnazione.

Per contatti:   3400063676 - ortoparco@mail.it  - www.ortoparco.altervista.org
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Lista Civica
INSIEME PER RODENGO SAIANO

LaLa öne dell’anno è alle porte e con essa termina la prima metà del mandato amministrativo di questa 
giunta. In questi due anni e mezzo l’impegno del nostro gruppo consiliare si  è  distinto per aver 
affrontato gli argomenti discussi in Consiglio Comunale con pacatezza, siano essi quelli  riguardanti la 
normale vita amministrativa, siano quelli che hanno riguardato le situazioni più imbarazzanti che hanno  
portato alle dimissioni di  assessori e consiglieri dell’attuale maggioranza che è andata via via 
sfaldandosi.Questo atteggiamento è stato coerente con quanto avevamo affermato all’inizio della 
legislaturalegislatura e cioè che la nostra opposizione sarebbe stata ferma,  ma nello stesso tempo costruttiva 
superando ostacoli di ordine ideologico per il bene della nostra Comunità. Per rinforzare questa 
posizione,  in alcuni frangenti abbiamo compiuto atti di responsabilità, parola tanto cara in questo 
periodo, senza che ci venissero chiesti da nessuno ed effettuati solo per salvaguardare e   garantire il 
corretto svolgersi dei lavori del Consiglio Comunale. Tutto questo anche se l’attuale maggioranza uscita 
vincente dalle elezioni del Giugno 2009 aveva impostato la propria campagna elettorale sul 
cambiamento del modo di amministrare manifestandola con fuochi  d’artiöcio e imputando a quella 
uscenteuscente una cattiva amministrazione. Il tanto strombazzato cambiamento non c’è stato, ma ci sono stati  
scandali,  accuse reciproche all’interno della maggioranza  e addirittura un ex-assessore che si tramuta 
in grande accusatore.  Inoltre,  la tanto conclamata realizzazione della scuola media non verrà realizzata. 
Le perplessità per tale opera erano state puntualizzate dal nostro gruppo in diverse sedute del Consiglio 
Comunale e quando le difficoltà (non solo di tipo economico) si sono veriöcate, la nostra contrarietà è 
risultata totalmente giustiöcata. Lo stesso vale per la prospettata vendita della farmacia comunale, alla 
quale ci siamo opposti con vigore, e che, per il bene di tutti , è stata önalmente accantonata.quale ci siamo opposti con vigore, e che, per il bene di tutti , è stata önalmente accantonata.

Per Partito Preso

E’ vero, noi abbiamo operato in periodi favorevoli, ma la virtuosità prevista dalla Regione, 
prende in considerazione fattori come  l’attrattiva del paese, la gestione associata dei servizi, il 
rispetto del patto di stabilità oltre che alle önanze, non si può quindi banalizzare questo 
riconoscimento. 
Siamo consapevoli che la situazione dei Comuni, dal punto di vista önanziario, è assai critica ed 
i bilanci del 2012 e 2013 saranno, per deönizione pieni di sacriöci.
NoiNoi ci saremo con la nostra collaborazione e vigileremo concretamente. Il nostro impegno 
rimarrà quello di controllare  le priorità di spesa e veriöcare che i servizi essenziali siano forniti 
ai cittadini con un occhio di riguardo alla fasce più deboli.

Auguriamo a tutta la cittadinanza Buon Natale ed un sereno 2012

Per quanto riguarda la buona amministrazione, apprendiamo con soddisfazione che a fronte di una 
campagna denigratoria basata sull’attribuire ogni colpa ai precedenti amministratori, che 
avrebbero proceduto senza oculatezza, spendendo e sprecando, la Regione Lombardia ha 
riconosciuto il Comune di Rodengo Saiano tra i più virtuosi della Provincia per gli anni 
2006/2007/2008 assegnando alla nostra amministrazione un contributo straordinario di  80.000,00 
euro per il patto di stabilità.

Il Gruppo Consigliare “ Insieme per Rodengo Saiano “
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La Voce delle Opposizioni
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Per Partito Preso
La Voce delle Opposizioni
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Lista Civica
SìAMO RODENGO SAIANO



Numeri Utili

Ufficio Segreteria e Protocollo  info@rodengosaiano.net        0306817721  0306817740
Ufficio Tributi           tributi@rodengosaiano.net      0306817716  0306817740
Ufficio Ragioneria         ragioneria@rodengosaiano.net    0306817718  0306817740
Servizi Tecnici           tecnico@rodengosaiano.net      0306817726  0306817737  
Polizia Locale           vigili@rodengosaiano.net       030611936   0306812637  3357754948
Serzizi SocialiSerzizi Sociali           cultura@rodengosaiano.net      0306817787  0306817739
Sportelo Anziani                                                       0306817715
Pubblica Istruzione        cultura@rodengosaiano.net      0306817712  0306817739
Cultura              cultura@rodengosaiano.net      0306817713  0306817739
Sport e Tempo Libero       cultura@rodengosaiano.net      0306817713  0306817739
Servizi Demograöci        anagrafe@rodengosaiano.net     0306817703  0306817736  
Biblioteca             biblioteca@rodengosaiano.net    0306810202  0306817740
Centro Culturale S.SalvatoreCentro Culturale S.Salvatore   sansalvatore@rodengosaiano.net
Faramacia Comunale       farmacia@rodengosaiano.net     0306810642  0306817742  
Residenza per Anziani “Colosio Tilde e Luigi”              0306810926
Poliambulatori                              0306810599
Centro Polisportivo                            030610340
Scuola dell’Infanzia                            0306810980
Scuola Primaria                              0306810374
Scuola SecondariaScuola Secondaria                             030610191

Segreteria e Ragioneria      Lunedì e Mercoledì          09.00 - 13.00  17.00 - 18.30
                  Martedì,Giovedì e Venerdì       09.00 - 13.00

Demograöci            dal Lunedì al Venerdì         09.00 - 13.00
                  Mercoledì               17.00 - 18.30
                  Sabato                 09.00 - 12.00
 
Socio Culturale / SportSocio Culturale / Sport        Lunedì, Mercoledì e Venerdì         09.00 - 13.00
e Pubblica Istruzione       Mercoledì               17.00 - 18.30

Assistente Sociale         su appuntamento           Tel. 0306817787

Polizia Locale           dal Lunedì al Venerdì         09.00 - 12.30

Ufficio Tecnico           Martedì e Giovedì           11.00 - 13.00
                  Mercoledì               17.00 - 18.30
                  Venerdì                10.00 - 13.00

Ufficio TributiUfficio Tributi           dal Lunedì al Venerdì         09.00 - 12.30
                  Lunedì e Mercoledì          15.00 - 18.00 

SMS INFORMAZIONI UTILI    
Il Comune ha attivato un servizio di 

informazioni via SMS.
Riceverai notizie utili e informazioni 

sulle iniziative del paese.

invia un sms con scritto info si
al numero 3338800480
ilpaese@rodengosaiano.net

I dati raccolti saranno utilizzati nel rispetto delle norme vigenti sulla privacy 
e utilizzati solo per gli scopi sopraindicati. Iscrivendosi lei accetta il 

trattamento dei suoi dati personali. Il servizio di informazioni è disattivabile 
inviando al numero 3338800480 un sms con scritto INFO NO.
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